



新チーム始動

長所を生かして臨機応変にプレー



明桜高校男子サッカー部が、1・2年生中心の新体制に移行しました。同時期に菊池祐太監督が就任し、部員たちは新たな監督のもと、高円宮杯 U18 サッカーリーグ 2017 秋田県リーグで上位を目指して練習に励んでいます。高円宮杯での今後の戦い方について、菊池監督に聞きました。



分析・対策を徹底し勝利 — 監督インタビュー

新チームになってからは、特に、対戦相手に合わせた臨機応変な戦い方を心がけています。試合前に相手の分析をしっかりと行って対策を練り、部員への周知を徹底することで、試合での動きが変わってきました。連携がスムーズにできるようになり、部内の雰囲気も良くなっています。

部員たちの長所を生かしながら、高円宮杯上位を目指して、頑張ります。



監督
菊池 祐太



高円宮杯 U18 サッカーリーグ 試合結果

節	得点		対戦校
第7節	4	1 - 0 3 - 0	0 秋田西高校
第6節	2	1 - 1 1 - 4	5 秋田工業高校
第5節	2	0 - 2 2 - 1	3 秋田南高校
第4節	1	0 - 1 1 - 1	2 ブラウブリッツ秋田 U-18



明桜高校男子サッカー部

MEIOH HIGH SCHOOL SOCCER CLUB

クラブニュースレター担当 〒010-8515 秋田市下北手桜守沢 46-1 TEL 018-836-6527

